

Schwerpunkte der Schulentwicklungsplanung

Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 11. Juli 2016

Bericht des Magistrats

-101.18.92-

21. August 2019

1 von 1

Beschluss

Der Magistrat wird aufgefordert, künftig im Halbjahresrhythmus im Ausschuss für Schule, Jugend und Bildung über die Schwerpunkte der Schulentwicklungsplanung zu berichten.

Stadträtin Gote führt in die Thematik ein. Danach übergibt sie das Wort an Frau Steinbach und Herrn Heger, Amt für Schule und Bildung, die mithilfe einer PowerPoint-Präsentation über die Schwerpunkte der Schulentwicklungsplanung berichten. Sie gehen besonders auf bauliche Veränderungen der Kasseler Schulen, die Statistik der Schülerzahlen und geplante Änderungen der Grundschulbezirke ein. Weiterhin informiert Frau Steinbach über aktuelle Zahlen zum Thema Pakt für den Nachmittag. Im Anschluss beantworten Stadträtin Gote, Frau Steinbach, Herr Heger sowie Frau Kühn, Jugendamt, die Nachfragen der Ausschussmitglieder. Die Präsentation wird als Anlage zur Niederschrift zugesagt.

Der Bericht wird zur Kenntnis genommen.

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann
Vorsitzende

Annika Kuhlmann
Schriftführerin